



平成 29 年度
西山小学校
学校だより

杉

第 4 号
平成 29 年 4 月 25 日(火)
文責：菊地正人

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たましまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

本姿がまもなく開花?! ⇒ ⇒ 4月が終わり 5月の連休へ

4月6日の入学式から始まった新年度も、あっという間に一ヶ月が過ぎようとしています。子どもたちは全員元気で、欠席者はほとんど見られません。学校ではそれぞれの学年・学級にも慣れ、これまでと同じように勉強に運動に集中して取り組んでいます。また、清掃や給食、児童会委員会や学級の係などの活動も一生懸命にやる姿が随所に見られ、今年度の学校生活がしっかりと軌道に乗ってきたことを強く感じています。桜の開花も待たれるきょうこの頃です。今年は3月からの低温のためか、西山地区の桜の開花は遅れ気味でしたが、ようやく、つぼみがぐっと膨らんできました。5月の連休前には「満開」になりそうです。ただ、桜の前に、本校にある「水芭蕉」は一足先に開花しました。校舎裏にあるのですが、ひっそりとその可憐な姿を見せてくれています。また、玄関前のポールでは「こいのぼり」が気持ちよさそうに泳いでいて、季節を感じさせてくれます。なお、来週から5月に入ります。今年のゴールデンウィークは、3日(水)から7日(日)までの5連休となります。休み中の計画をいろいろと立てている家庭もあるかと思います。学校では、過ごし方や事故防止について、それぞれ話をします。また、事故防止の願いを中心としたチラシも配付する予定です。事故のない楽しい連休となることを願っています。よろしくお願ひします。



めか、西山地区の桜の開花は遅れ気味でしたが、ようやく、つぼみがぐっと膨らんできました。5月の連休前には「満開」になりそうです。ただ、桜の前に、本校にある「水芭蕉」は一足先に開花しました。校舎裏にあるのですが、ひっそりとその可憐な姿を見せてくれています。また、玄関前のポールでは「こいのぼり」が気持ちよさそうに泳いでいて、季節を感じさせてくれます。なお、来週から5月に入ります。今年のゴールデンウィークは、3日(水)から7日(日)までの5連休となります。休み中の計画をいろいろと立てている家庭もあるかと思います。学校では、過ごし方や事故防止について、それぞれ話をします。また、事故防止の願いを中心としたチラシも配付する予定です。事故のない楽しい連休となることを願っています。よろしくお願ひします。



めか、西山地区の桜の開花は遅れ気味でしたが、ようやく、つぼみがぐっと膨らんできました。5月の連休前には「満開」になりそうです。ただ、桜の前に、本校にある「水芭蕉」は一足先に開花しました。校舎裏にあるのですが、ひっそりとその可憐な姿を見せてくれています。また、玄関前のポールでは「こいのぼり」が気持ちよさそうに泳いでいて、季節を感じさせてくれます。なお、来週から5月に入ります。今年のゴールデンウィークは、3日(水)から7日(日)までの5連休となります。休み中の計画をいろいろと立てている家庭もあるかと思います。学校では、過ごし方や事故防止について、それぞれ話をします。また、事故防止の願いを中心としたチラシも配付する予定です。事故のない楽しい連休となることを願っています。よろしくお願ひします。



全校のつどいから(校長の話)

17日(月)の全校のつどいでは「新聞に関心をもとう」ということで話をしました。本を読むことと同様に新聞を見たり読んだりすることも、学習や情報を得ることにつながり良いことがいくつもあることを話しました。学校にある、小学生新聞はもちろんのこと、家でも毎日のように新聞を読んでいる子どもが高学年を中心に数名いることが分かりました。興味のある記事だけでもいいので、少しずつ読んでみることを薦めました。

また、福島民報では「イラスト」を募集していることも話し、好きなキャラクターなどを描いて、応募できることを紹介しました。おうちでも新聞について話題にってもらえるとありがたいです。



1年生を迎える会～大好評

19日(水)に「1年生を迎える会」を全校生で行いました。入学して2週間あまりの1年生を温かく迎えるとともに、これからみんなの顔と名前を覚え、学校生活を楽しく送ってもらいたいという趣旨で、子どもの企画立案を生かして、会を準備し、進行等の運営も子どもたちが行いました。ゲームを通しての仲間づくりやふれあいが見られました。

また、1年生5名での「嵐」のダンスは大好評でした。

